

改修による市立図書館学習室利用停止に関して

【ご意見】（令和6年9月3日受付）

いつも大変お世話になっております。

先日の市報にて、図書館調査研究室(学習室)が11/1から1/31まで利用出来なくなる旨の通知がありました。

図書館学習室は更埴地区の重要な中高生の自主学習の場であり、夏休みや休日には常に満席と聞いております。

当方の愚息も利用させていただいております。

これから受験生には大変重要な時期に数少ない自主学習の場が無くなる事に関して、市長様のご意向を伺いたくご連絡しました。

市役所ガレリアスペースも自主学習の場としても利用されていますし、市役所庁舎やアリーナの会議室などを代替の学習室として解放するなど、なんらかの代替案を市民にお示しされること切に願います。子供達の学びの場を何卒維持、確保ください。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答】

現在、更埴文化会館は、7月から来年2月までの工期で「スプリンクラー及び特定天井改修工事」と「屋根・外壁改修工事」を行っており、全館休館としております。

隣接する更埴図書館については、なるべく利用者の皆様にご不便がないよう、開館しているところですが、当該図書館1階の「児童図書室」、2階の「調査研究室(学習室)」は、更埴文化会館の建物の一部であり、スプリンクラー工事を行う必要があることから、また2階の「会議室」は工事エリアに当たることから、一時的に閉鎖し、利用を休止いたします。。

しかしながら、ご意見にありますように、当該図書館の学習席はこれから受験シーズンを迎える中高生にとって貴重な学習スペースであることから、当該図書館学習室が使えなくなる期間の代替として、千曲市役所庁舎「ガレリア(マルチルーム)スペース」に机・いすを増設いたします。さらには、夏休み期間に開放した「ふる里漫画館」の図書室・展示室を、冬季間も自主学習の場として開放することを検討いたします。

また現在、「屋代駅市民ギャラリー」にも、机・いすを設置し、学習スペースとして開放しておりますので、多くの学生の方にご利用いただけるよう周知してまいります。

引き続き、子どもから大人まで、市民の皆さまが利用しやすい図書館の環境整備に努めてまいりますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

担当課 更埴図書館